

Yuncos 3, San Prudencio 1.

Se cayó otra vez en la trampa...

Se jugó el pasado domingo en el campo 18 de Octubre de la localidad toledana de Yuncos el partido de la tercera regional preferente, entre el titular y el Club Deportivo San Prudencio, y terminó con el resultado de tres goles a uno a favor de los locales. A las órdenes del señor Fernández-García los equipos formaron así: C.D. Yuncos: Felix; Miguel-Angel, Eulogio, Antonio, Caña, Aparicio; Toribio, Vives, Francisco; Jesús, Pintado y Pino. Y por el Sampru: Frejoles; Domingo, Javier, Teodoro, Jaime; Ramón, Moya, Luis; Pablo (Pepe), Brasero y Quique.

Incidencias: Minuto 55 gol de Jesús en fallo garrafal de toda la parte de atrás del Sampru. Minuto 72 gol de Brasero en habilidoso quiebro a tres defensas y portero; en la siguiente jugada el mismo Brasero estrella un balón en la escuadra; en el minuto 77, Frejoles se hace un gran lío con el balón y lo introduce en su puerta absurdamente; en el 79 cabezazo a boca jarro de Quique, lucíendose el portero local y en el minuto 82 ocurrió lo de tantas veces, falta a favor del Sampru se saca rápidamente y el árbitro ordena la repetición y entonces un jugador local mueve el balón, es decir, lo lanza hacia la portería del Sampru, el colegiado dice que continúe el juego y un jugador local se introduce con el esférico en la portería, y el señor Fernández García a pesar de ver perfectamente el error que acababa de cometer no quiere rectificar y ahí empezó Troya: Agarrones, agresiones, insultos, etc. etc., bueno, lo que nunca quisiéramos haber visto. Total, que del grave incidente manda a vestirse antes de tiempo a Jaime y Pepe del Sampru y a Aparicio de los locales y nada más reanudarse el juego expulsa también a Pintado por agresión a un defensa forastero.

¿Culpables? Pues vayamos por partes: primero los jugadores del Sampru, por haber jugado tan mal en la primera parte donde tenían que haber resuelto el partido cómodamente ante un flojísimo rival y también por volver a picar, es decir, caer en la trampa tendida por los locales a base de provocaciones durante todo el partido, donde llevaban la voz cantante los números 9 y 10; en segundo lugar fue el árbitro que se complicó la vida de una manera absurda perjudicando al San Prudencio gravemente con sus decisiones y sin querer ver las constantes provocaciones de los jugadores locales.

Volviendo al partido, tenemos que decir que sobre todo la primera parte ha sido mala de solemnidad. No hubo ni una sola jugada que merezca ser reseñada, sobre todo, para mí, el Sampru ha jugado peor que nunca; no sé si sería el campo que es malísimo, pudo ser el fuerte viento que hacía o también contagiarse de lo malos que eran los contrarios. En la segunda parte, a partir del primer gol local, parece que fue como un revulsivo para los del Sampru que les hizo jugar un poco. Se empató y se pudo ganar, pero por lo antes dicho el partido terminó como nunca tenía que haber terminado.

Destacados: Por los locales, sólo voluntad. Y por el Sampru todos muy por debajo de lo que vienen haciendo habitualmente, pero para decir quién ha sido la figura esta vez me quedo con Ramón que quizás haya sido el menos malo. Del árbitro ya queda dicho todo, lo llevaba bastante bien hasta el minuto 82, pero ahí cambió radicalmente, no sabemos las causas. Como decíamos podíamos seguir, pero esto no merece más, por lo tanto punto y final.

X

CANASTA

CAMPEONATO PROVINCIAL DE BALONCESTO SENIOR

El próximo día 20 comienza el Campeonato Provincial de Baloncesto Senior que, como cada temporada, se viene celebrando. A priori se presenta muy interesante, ya que este año, a diferencia de los anteriores, el campeón provincial ascenderá automáticamente a la tercera división. Es de suponer que esto haya llevado a los equipos a reforzarse, para afrontar con ciertas garantías la campaña que se avecina.

El grupo toledano estará formado por seis equipos: Dos de Toledo, C.T. Aceca y Los Piratas; Sonseca, Torrijos, y por Talavera, al ya habitual (éste es su tercer año en esta competición) Hermandad de Donantes de Sangre, se le une un nuevo equipo, el A.D. Moro.

La Hermandad de Donantes de Sangre (hablando ya de los equipos locales) se nos presenta como un conjunto renovado. A los ya veteranos en el club, Quique, Laborda, Cerro, Colino y Alberto, se les unen este año cinco nuevos fichajes: Parra (que tras jugar el año pasado en Madrid vuelve al equipo), Ignacio (procedente del Airón, de Huesca), Chus (del Olímpico, de Madrid), Guille (del Ghesa, de Madrid) y Loaisa (de la U. Laboral de Toledo). Desde el banquillo estarán dirigidos por Rubisol Rodríguez y A. del Camino.

El A.D. Moro está formado por jugadores veteranos: Luis, Lumbreras, José, de la Llave, Cecilio (que también hará las veces de preparador) e Isasi, y por los más jóvenes, Méndez, Loarte, Pepe, Alemán, Marino y Santos (aunque éste último jugase en temporadas anteriores con los Donantes).

El día 20 reciben en el Polideportivo

Municipal al Sonseca por parte de Donantes, a las 10,30, y al C.T. Aceca, a las 12,30 la A.D. Moro. La entrada es gratuita.

PELAYO

TENIS

IV CAMPEONATO INTERPROVINCIAL POR EQUIPOS

Fuerte derrota del equipo representativo de Toledo

El sábado día 12 se celebró en la localidad de Arévalo (Avila) en su bonito Polideportivo la eliminatoria entre los equipos de Avila y Toledo.

El resultado final fue de 6 victorias de Avila y una de Toledo.

El único punto conseguido fue en la modalidad de femenino por la jugadora de Talavera, Nati.

En dobles la superioridad de las 2 parejas de Avila fue muy destacada, igualmente en individuales se impusieron sobre nuestros jugadores.

Los resultados fueron los siguientes:

Dobles masculinos: San Román-San Román vencen a Nodal-Ramos por 6-2, 6-4. Tejada-Santamaría vencen a Barroso-Soria por 6-0, 6-2. Femeninos: Natividad Martín vence a Teresa Muñoz por 6-2, 6-1. Individuales masculinos: Zósimo San Román vence a Abel Sánchez por 6-3, 6-2. José-María Tejada vence a Joaquín Ramos por 7-5, 6-3. Miguel Santa María vence a José García-Barroso por 6-1, 6-3.

Por último Gonzalo San Román se anotó el sexto punto sobre Antonio Martín Miranda previo acuerdo de no jugarse este último encuentro que para nada alteraba la eliminatoria.

Nuestra más cordial enhorabuena para los representantes de Avila deseándoles lleguen lo más lejos posible en este VI Campeonato Interprovincial.

T. SERRANO

Divulgación científica

Exposición de setas de nuestra provincia

Con gran afluencia de público, ha tenido lugar el domingo último y en la sede del Ilmo. Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo, una exposición de SETAS recolectadas en nuestra provincia. La misma ha sido patrocinada por el mencionado Colegio y dirigida por los doctores don Miguel Ladero, Profesor de Botánica de la Universidad de Madrid, y don Gabriel Moreno, Profesor de la Universidad de Alcalá.

Hubo proyección de películas explicativas y una documentada conferencia sobre distinción entre las variedades tóxicas y comestibles, a cargo del doctor Moreno, quién, con vulgarización de conceptos y proyección de diapositivas, dió amenidad a la misma.

Felicitemos cordialmente tanto al Ilmo. Colegio de Farmacéuticos, como a los Profesores, por poner al alcance de los profanos, tan útiles conocimientos y esperamos continúen en el camino emprendido, pues nos consta que están programando otra exposición de plantas de Toledo.

Reunión de parlamentarios de UCD. en Toledo

Parlamentarios y comisión ejecutiva de la UCD de la región Castellano-Manchega se reunirán en Toledo, prosiguiendo la serie de reuniones que se han venido celebrando con anterioridad en las provincias de dicha región, con el siguiente orden del día: 1) Constitución comité regional; 2) Presentación y Difusión del Régimen Preautonómico de la Región; 3) Situación de trabajo de las distintas comisiones y ponencias.

La reunión tendrá lugar el próximo día 2 de diciembre a las 11 horas.

CUPON-PROCIEGOS

Día	Número
7	485
8	979
9	482
10	261
11	551
12	694

BOLSOS

Ultimas Novedades

MARY VEGUE

San Francisco, 25. Telf. 803322

TALAVERA

VIAJES GEMINIS, S. A. - Madrid

Próximos viajes OTOÑO-INVIERNO 77-78

- A Toledo SORTEO-Quintos, Domingo 20 Noviembre.
- A Ciudad Real con el TALAVERA, Domingo 27 Noviembre
- JURA DE BANDERA Domingo 11 de Diciembre 1977
- A LEON por 1.100 ptas. - A CORDOBA 950 ptas.
- A ZARAGOZA 950 ptas. - A VITORIA 1.300 ptas.
- A ALMERIA 1.300 ptas. - A VALENCIA-ALICANTE 1.200 ptas.
- A CANARIAS (Los Rodeos) Fin de Semana 8.100 ptas.

NAVIDAD Fin de Año 7 días en CANARIAS 11.900 ptas.
Combinado LAS PALMAS-TENERIFE desde 12.500 pts.

Reserve hoy su plaza en: **ACADEMIA EXA** TALAVERA
c. Luis Jiménez, 5.
Telf. 80 25 94

HAGA USO DE LOS PLAZOS CON CREDI-VUELO y CREDI-VIAJE

Falleció la madre del Gobernador Civil

Doña Teresa de Lama Feito, madre del gobernador civil de Toledo don Carlos Pérez de Lama, ha fallecido recientemente. El triste suceso ha afectado a muchas personas de la provincia de Toledo que se han unido en la hora del dolor a don Carlos Pérez de Lama. Este periódico, haciéndose eco de tan triste noticia se suma a los sentimientos de condolencia expresados por particulares y organismos provinciales.

Igualmente se adhiere al dolor de don Enrique Hernández Valverde, secretario particular de don Carlos Pérez de Lama, a quién el Señor llevó a mejor vida a su madre doña Concepción Valverde Hernández.

AGRADECIMIENTO

Don Fernando Suárez Grijalba y doña Araceli Higuera de Suárez, agradecen profundamente los testimonios de pésame y atenciones recibidas con motivo del fallecimiento de su hijo Fernando (q.e.p.d.), en la imposibilidad de hacerlo personalmente como sería su deseo.

SE ALQUILA PISO

5 habitaciones, cocina, cuarto de baño y aseo; armario empotrado y calefacción eléctrica central individual. C/ Calvo Sotelo, núm. 6, segundo. Tfnos.: 80 03 30 y 80 31 86.

PISO A ESTRENAR

Vendo, con vistas a zonas verdes. 3 dormitorios. Salón. Cocina. Baño. 2 terrazas. Precio total 1.000.000. Facilidades. Telf. 80 46 78. Talavera, de 4 a 7.

PISO EN MADRID

Vendo a quince minutos Cibeles. Construcción moderna. Total 2.000.000. Con facilidades 2.200.000 ptas. Tlf.: 80 46 78. Talavera. De 4 a 7.